

gemeinmedizin bis hin zur Gesundheitspolitik: So informierte DEGAM-Präsident Prof. Ferdinand M. Gerlach die Studierenden in einem Vortrag aus erster Hand über aktuelle gesundheitspolitische Entwicklungen, zum Beispiel den „Masterplan Medizinstudium 2020“.

Im Rahmen des fünften Klausurwochenendes konnten insgesamt 15

neue, hoch motivierte Teilnehmer begrüßt werden, die von den „älteren“ Kohorten herzlich willkommen geheißen wurden. Gleichzeitig trafen sich erstmals Ehemalige der beiden ersten Kohorten zu einem Alumni-Wochenende. „Das ist ein schöner Beleg für die Nachhaltigkeit des Projekts und es betont den wichtigen Netzwerk-Charakter unserer

Nachwuchsakademie“, so Prof. Antje Bergmann, Sprecherin der Sektion Studium und Hochschule und verantwortlich für die Nachwuchsakademie.

Die DEGAM-Nachwuchsakademie wird von der Techniker Krankenkasse (TK), dem Deutschen Hausärzterverband sowie der Gesellschaft der Hochschullehrer für Allgemeinmedizin (GHA) unterstützt.

SGAM-Ehrenpreis an Prof. Dr. Ferdinand M. Gerlach verliehen

Auf dem 25. Jahreskongress der Sächsischen Gesellschaft für Allgemeinmedizin (SGAM) in Lichtenwalde wurde Prof. Ferdinand M. Gerlach deren Ehrenpreis verliehen. Prof. Gerlach erhielt den Preis in Anerkennung seiner Leistungen um die Allgemeinmedizin sowie die Zukunft der medizinischen Versorgung in Deutschland.

In seinem Festvortrag analysierte Professor Gerlach die derzeitige deutsche Versorgungslandschaft vor dem Hintergrund der demografischen Entwicklung und leitete daraus dringend notwendige Strukturveränderungen ab. „Die sich bereits jetzt abzeichnenden dramatischen Veränderungen können nicht mit den Mitteln der Ver-

gangenheit gelöst werden“, appellierte der DEGAM-Präsident an die sächsische Ärzteschaft, die Körperschaften und die Politik. Stattdessen werde Mut zu Veränderungen gebraucht. „Abwarten ist keine Option“, so Ferdinand Gerlach.

Einladung zur Mitgliederversammlung der DEGAM

Liebe Kolleginnen und Kollegen, sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie ganz herzlich zur jährlichen Mitgliederversammlung der DEGAM einladen (entspr. § 6, Abs. 1 der DEGAM-Satzung).

Diese findet statt am **Donnerstag, 29. September 2016 um 18.30 Uhr** (Ende ca. 20.30 Uhr) im Haus der Jugend, Deutschherrnufer 12 in 60594 Frankfurt/Main

Die Mitgliederversammlung ist wie jedes Jahr in unseren wissenschaftlichen Kongress eingebunden.

Bitte beachten Sie:

Da die Dauer der Versammlung durch das Kongressprogramm begrenzt ist, werden die Berichte sehr kurz gefasst, liegen aber in schriftlicher Form und ebenfalls auf der DEGAM-Website (interner Bereich) vor.

Tagesordnung (Stand 23. Mai 2016)

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung, Genehmigung der Tagesordnung
2. Gedenken an die verstorbenen Mitglieder
3. Bericht des Präsidenten und des Geschäftsführers
4. Bericht des Schatzmeisters und der Kassenprüfer
5. Beschluss über eine Beitragserhöhung
6. Beschlussanträge „Ausbau der Allgemeinmedizin an den Universitäten“
7. Verleihung des Lothar Beyer-Preises
8. Wahlen des Präsidiums, der Sektionssprecher und deren Stellvertreter
9. Sonstiges

Lt. § 4 der Satzung können Mitglieder Anträge an die Mitgliederversammlung stellen, aktuelle Informationen hierzu finden Sie im internen Bereich der Website unter „Kongresse & Veranstaltungen“.

Prof. Dr. Ferdinand M. Gerlach, MPH, Präsident

Prof. Dr. Norbert Donner-Banzhoff, Schriftführer

